

# 竹の塚校だより ★3月号②★

## 【高校入試総括】

3月2日に都立高校の合格発表があり、2020年度高校入試も全て終わりました。今回は今年度の高校入試を振り返りたいと思います。

## 祝・日比谷高校合格！

今年は竹の塚校からも日比谷高校の合格者が出ました。中1から3年間日比谷を目指して勉強してきた生徒なので、合格の報告を受けたときは本当に嬉しかったです！本人はその時まだ実感がわかないとのことで、受かった生徒とは思えないリアクションで、われわれや報告にいらして下さったお母さまのほうがハイテンションでした(笑)。きっと夜眠る頃になって実感がわくことでしょう。

今年の中3は、その他にも竹早・国際など都立の人気校や、明治学院など私立の人気校に多数の合格を勝ち取ってくれました。第1志望への合格率がとても高く、非常に良い結果だったと思います。思い返してみれば、在籍していた中学校はばらばらでしたが男女ともにとても仲が良く、「みんなで合格を勝ち取ろう！」という雰囲気強い学年だったなあ、と。勉強に対してネガティブになりすぎることもなく、文句を言いながらも最後まで明るくしっかりついてきてくれました。課題をてんこ盛りに出しても、難しい問題に取り組んでも、そのハードルを明るく乗り越えてくれたように思います。辛いこともあったでしょう。悩んで涙したことも数知れず。でも、最終的にこの明るさが良い結果を呼び寄せたような気がします。ずっとけながらも明るく前へ進む姿は、むしろわれわれのほうが見習うところが多いです。高校に入ってもその元気と明るさを失わずに、自分の目指す道を一步一步進んでいってほしいと思います。

みんな、本当におめでとう。

授業中に時々突発的に起こる笑い声や、意味の分からない言い間違い、社会のA先生をいじり倒している姿・・・なくなると思うと寂しいなあ。

教室長 鈴木 道隆

## ☆オシラセ(・A・)☆

新年度生 申込受付中！

早めのスタートをきって、ライバルに差をつけましょう！

お問い合わせ・お申し込みは校舎まで  
城北スクール竹の塚校  
TEL：03-5831-2808

